

# 野の花だより

社会福祉法人いのやま福祉会 野の花  
〒762-0081  
丸亀市飯山町東坂元1987-1  
☎0877(98)1741

## 令和2年度 明るく 元気に 楽しもう!

◆事業変更に伴う、数人のスタッフの異動を行い、「いのやま福祉会 野の花」も新しい年度を迎えました。新たな気持ちでスタートするはずの4月…なのに、コロナウイルス感染拡大のニュースが飛び込んでくるたびに、正直、不安でしょうがない、でも、過ぎ去るのを耐え忍ぶしかないという毎日です。日本を始め世界の感染拡大が、一日でもはやく収まってくれることを祈りつつ、できれば、香川県の感染はこのままで終わってほしい、と祈るしかありません。



始めから、暗い話になってしまいましたが、そんな「今」を乗り切るために、厳しい「今」が終わったあとに待っている、こんな楽しいこと、あんな楽しいことをいろいろ想像してみましよう!

◆「いのやま福祉会 野の花」では、昨年度から、おいしい野の花のパンを、もっともつと、たくさんの人に買ってもらえるように、販売促進のための工夫をあれこれ、考えています。



お店前ののぼり、木製の番重、配達用注文票など、少しずつ、変わり始めています。利用者みなさんにも投票してもらい、新しい店名やロゴも決まりました。

いろいろな工夫のすべてが、がっちり組み合うと、きっと、新たな「野の花」ストーリーが動き出していくはずですよ。

店名とロゴ決定!

◆うれしいニュースがひとつ。日本財団の福祉車両助成事業の申請が認められ、「日産キャラバン」が野の花生活介護の施設に届きました。パンの配達やエコ活動、外出等で活躍してくれると思います。



♥引き続き、お互いのために、必要のない外出をやめ、一人一人ができる丁寧な手洗いを実行して、コロナウイルスの感染拡大を吹き飛ばしましょう。

施設長 猪熊 優子

## ルーピニオン

生活介護 生活支援員 小河 大

野の花・生活介護で働かせて頂いて、1年が経ちました。野の花で働かせて頂く前は、香川短期大学で介護福祉士になる為に学んでいました。

僕が野の花で働けて良かったと思うエピソードがあります。僕が風邪気味で咳き込んだりすると、利用者さんから「小河さん、大丈夫?」と声をかけてくれたり、近くに来て頭を撫でてくれる方や背中をさすって下さる方がいて恥ずかしかったのですがとても元気が出ました。

他には、ある利用者さんが活動になかなか参加することが出来ずにいた時に、他の利用者さんが「〇〇さん、行こう」、「〇〇さん、頑張ろう」と優しく言葉をかけている場面があり、野の花の皆さんは優しいなと強く感じました。

まだまだ頼りない僕ですが、利用者さんが安心して毎日を過ごすことができるよう支援していきたいと思います。精いっぱい頑張りますので、今後ともよろしく願いいたします。

## コロナウイルスにご注意を!!

新型コロナウイルスによる肺炎が拡大している今、感染を広げないために自分で自分を守ることが大切です！  
そこで普段からできる予防法を紹介します。

- 手洗い** → 外から帰ってきた時や食事前には石けんを使用して丁寧に洗いましょう。
- マスク** → 鼻と口を覆い、顔との間に隙間ができないように着けましょう。
- 換気** → 5～10分間窓を大きく開けて室内の空気を新鮮に保ちましょう。
- 食事** → バランスのいい食事を心がけましょう。肉や魚、豆腐、卵などのたんぱく質を含む食材は、酸素や抗体など免疫に関わる成分として重要です。ヨーグルトや発酵食品、野菜、果物、豆類は、腸内の善玉菌を増やし、病原菌による感染を予防します。
- 消毒** → 手指、ドアノブ・スイッチ・リモコンなどをアルコールや薄めた漂白剤で消毒しましょう。



## ご厚志ありがとうございます!!

牛川和典、杠真由美、篠塚敦子 サニクリーン 太田順子

敬称略、順不同



## 生活介護

生活介護では、1月から2月にかけてイオン綾川へグループに分かれてランチ外出に出かけました。自分の好きな物や、家族から頼まれたものを買に行ったり、セルフレジを体験したりしました。ランチは各々好きな店で食べたい物を選び、おいしそうに食べていました。食後は、ゲームを楽しんだりコーヒー飲んだり、おやつを食べたり、テラスに出てみたりと、グループごとで思い思いに過ごしました。

インフルエンザ等の予防の為、マスクを装着しての外出となった日もありましたが、施設外での買い物や食事をとても楽しみにしていた利用者さんが多く、当日も来所時から笑顔満開。

帰って来てからも、イオンでの様子や買った物を教えてくれたり、楽しかったことを話してくれたりしていました。



## 「ヨロコビバザール in 綾川イオン」に出店してきました！！

2020年2月22日～24日まで開催されていたヨロコビバザールに、野の花も1日限定で出店しました。当日は、色々な施設の商品がたくさん並んでいてとても賑やかでした。

野の花も継続の利用者さんがお店に立ち、パンと焼き菓子を販売しました。

おいそうなパンを見つけて足を止めて、選んで買ってくださる方も多く、この日もたくさんのパンとお菓子を販売する事が出来ました。

みなさま、ありがとうございました。



いらっしやい  
ませ～！

Thank you



## 就労継続B型

3月14日（土）の開所日でパン作りをしました。

クリームパン、あんぱん、チーズパン、チョコパン、マヨパンの中から3種類好きなパンを選んでパン作りをしました。

お手伝いで来ていただいた、太田さん、井上さんに作り方を教わったあと、それぞれ生地をのばしたり、丸めたり、綺麗にパンの形を作っていました。みんな笑顔でワイワイと作ることができました。

出来上がったパンはとてもふわふわで最高においしかったです。なかでも、マヨパンが1番おいしくて好評でした！



## アビリンピックかがわ2019に参加してきました

2020年2月1日（土）『令和元年度香川県障害者技能競技大会（アビリンピックかがわ2019）』が開催されました。

野の花からは、縫製部門に猪井さん、松田さん、喫茶サービス部門に和田さんが参加されました。アビリンピックに向けて、練習を重ねてきた成果を、当日精一杯発揮してきました。縫製部門では、猪井さんが「金賞」を受賞されました。

参加されたみなさん、お疲れ様でした！

